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ÊÀÊÈÌ ÁÓÄÅÒ  
ÍÎÂÛÉ ÌÈÐ?

Мы учимся быть более ответственными перед близкими, более внимательны-
ми к своему времени, к диверсификации своих рисков: финансовых, инвестици-
онных, рабочих, карьерных. Как управленец а современный креатор должен 
обладать этим навыком , я не паникую, а адаптируюсь к ситуации, изучаю ак-
туальный спрос и ввожу изменения: у меня моментально включается антикри-
зисная программа. По сути, я всегда занимался антикризисным менеджментом 
самого себя. Был момент, когда каллиграфия стала настолько мощным трен-
дом, что молодые художники обваливали рынок, пытаясь плохо копировать 
мои принты. Тогда я записал ютьюб-лекцию «Бросайте дизайн », где об яснил 
парадигму потребления, то, как себя правильно позиционировать, как вести 
коммуникацию с брендами и формировать свой собственный. Я всегда стара-
юсь быть на шаг впереди — и, в принципе, готов ко всему. В нынешней ситуации 
я стараюсь минимизировать потери, изучаю, как усилить интернет-маркетинг 
и обеспечить безопасную и своевременную доставку. Мы уже живем в новом 
мире, где на смену старому образу жизни с идеей владения пришел шеринг,  
коворкинг и ресейл. Переход болезненный, но мы справимся. 

ÂÛÆÈÂÓÒ ÒÎËÜÊÎ  
ÕÓÄÎÆÍÈÊÈ?

Все, что происходит в мире прямо сейчас, на мне, конечно, отражается, но я могу 

комфортно творить и в студийной самоизоляции. Да, у меня отменились все поездки 

и выставки, но я кайфую, потому что наконец-то поработаю с холстами, на которые 

мне вечно не хватает времени. Я уже заказал себе двадцать выкрашенных в чер-

ный холстов и вместо стресса буду их расписывать. акончатся краски — достану 

какую-нибудь старую заброшенную пастель и попробую придумать новую технику. 

Или запущу прямые эфиры с уроками каллиграфии, чтобы поддержать всех, кто 

на карантине. Нет такого, чтобы мир остановился и все бы в тотальном кризисе не 

понимали, что делать. Люди переносят, оптимизируются, принимают временные ре-

шения. Идет проверка общества на готовность к чрезвычайным ситуациям, к рабо-

те в рамках перегруженной системы здравоохранения, контроль качества услуг. Мы 

должны пройти эту турбулентность и сделать выводы. Мы думали, вот-вот придут 

взрослые и все разрулят, но оказалось, мы и есть эти взрослые и рулить должны мы. 

б ективно, это очень интересная задача для нового поколения. 
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Худи и шорты Vetements, ботинки Alexander McQueen

Д И Р Е К Т О Р  ОТ Д Е Л А  ОД Ы :  К С Е Н И  ГО И К А  

С Т И Л Ь :  Л Ь И РА  Т УЛ Е Б А Е ВА

В И А Ж  И  В ОЛ О С Ы :  П ОЛ И Н А  Е Л А Н С К А

Р Е К В И И Т :  А Р ГО  С А РАТ О ВА 

П Р ОД С Е Р :  И Р Е Н А  А А Р К Е В И Ч 

С В Е Т :  S K O

ÊÀÊ ÎÁÐÀÒÈÒÜ  
ÍÅÃÀÒÈÂ Â ÏÎÇÈÒÈÂ

Современный художник должен уметь реагировать на негатив и защи-
щать свое высказывание. Имейте в виду: зачастую негатив — это волна 
внимания, соответственно, приток цитируемости и аудитории. И этой 
аудитории, которая, возможно, о тебе либо ничего не знает, либо имеет 
искаженную информацию, нужно внятно об яснить, зачем, как и что ты 
делаешь. У меня был на эту тему поучительный пример общения с право-
славными активистами: для фестиваля уличного искусства «Стено-
граффия» в Екатеринбурге я расписал центральную площадь крестом 
с цитатой из манифеста Казимира Малевича. Все негодовали, закатывали 
части работы в асфальт, обрушили шквал комментариев, а журналисты 
пытались столкнуть меня и верующих лбами, ставя вопросы весьма про-
вокационно. Но я слежу за медиа, смотрю и разбираю технику многих 
интервью — это для меня реально ценные знания, которыми я научился 
оперировать. Для начала я определил проблему: столкнулись два кон-
текста — культуры и религии — в современном мире, к сожалению, 
зачастую вещи несовместимые. С точки зрения религии, крест — это 
об ект поклонения, символ, который нельзя попирать. С точки зрения ис-
кусства — супрематическая фигура, архетип, освобождение от смыслов 
в пользу чистой формы. Мой авангардный арт-проект отсылал к истории 
самой площади, которая была изначально выложена в форме креста. 
В этот супрематический крест я вписал цитату из манифеста Малевича: 
«Я развязал узлы мудрости и освободил сознание краски. Я преодолел 
невозможное и пропасти сделал своим дыханием. Мы, супрематисты, — 
бросаем вам дорогу». Если опустить эту информацию, то конечно, работа 
может вызвать обсуждения, этично ли рисовать крест на асфальте. Моей 
задачей стало предельно четкое раз яснение позиции и отслеживание 
того, чтобы мои слова не искажались. Во время этих баталий я переде-
лал работу: мне было важно трансформировать супрематический крест 
в метасупрематический и изменить фразу на «Товарищ, помни  ензура 
не должна влиять на искусство ». В это личное высказывание я не хотел 
вмешивать ни тех, кто меня поддерживал, ни организаторов, чтобы мое 
высказывание осталось максимально чистым и авторским. 
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ÎÁ ÎÒÂÅÒÑÒÂÅÍÍÎÑÒÈ  
ÕÓÄÎÆÍÈÊÀ
Конечно, бывает так, что меня просто-таки пере-
полняют эмоции. Но в новой реальности худож-
ник — еще и публичная медиафигура, наделенная 
определенной властью. И за нее приходится нести 
личную ответственность, не позволять себе неак-
куратных выражений или необдуманных действий. 
Тем более неэкологично сры-
ваться на близких или команду. 
Так я научился арт-терапии — 
выплескивать свои эмоции не 
на людей, а на холсты. Бывает, 
дико хочется что-то разрушить: 
я возьму нож и буду прорезать 
по канве царапины или писать 
какую-то запредельно экс-
прессивную по цветам работу. 
У меня может быть состояние 
красное с черным, потом что-то 
очень тонкое и чистое — золотое 
с тенями. Мои работы — непре-
рывная передача собственного 
состояния через физические 
носители. 

ÀÂÒÎÐÑÊÎÅ ÏÐÀÂÎ
Я отдаю себе отчет в том, что если я вещаю на ауди-
торию в сотни тысяч человек, определенный про-
цент моими работами вдохновится, а кто-то и вовсе 
захочет скопировать их в прагматичных целях. 
Я исключаю любой контакт с людьми, которые 
попали в мой внутренний черный список, всех, кто 
подражает. Я не слежу, что люди делают под моим 
хэштегом. Да, я создаю вокруг себя комфортную 
микросреду, можно сказать, замыкаюсь, но это по-
лезно мне самому: я отписался от всех, кем восхи-
щаюсь, чтобы не видеть их находки и технику, дабы 
неосознанно где-то не повторить. Когда я только 
начинал делать граффити, я увлекался работами 
мастеров iels hoe Meuan, etna, u a ar ellona, 

in ent ba ie a ez, ry ti , но самым страшным 
грехом был байт: то, что ты у кого-то сбайтил, то 
есть украл. Стиль тега, формы, буквы — я это всег-
да в себе старался отслеживать. Я знаю, что такое 
оммаж, понимаю, что такое референс, и прекрасно 
вижу разницу между «скопировать» и «вдохновить-
ся». Я себя все время напитываю, но главное пра-
вило — черпать вдохновение не у коллег, а из новой 
среды и смежных направлений. Что касается моего 
фирменного стиля, то я зарегистрировал свой то-
варный знак и юридически оформил все докумен-
ты — любые конфликты проще всего разбирать 
в правовом поле, и я потратил время, чтобы себя 
в нем максимально обезопасить.

ÒÐÅÂÎÃÀ, ÒÐÅÂÎÃÀ,  
ÏÎÊÐÀÑÀ ÑËÈØÊÎÌ ÌÍÎÃÎ?
Те, кто обвиняют меня в излишней коммерциали-
зации, не до конца понимают повестку дня. Мы жи-

вем в эпоху коллабораций. Имена 
усиливают друг друга, расширяют 
охват. Художник получает финан-
совые возможности для авторских 
проектов, бренд — уникальный 
контент. Так работают Дэниел Ар-
шам и ior omme, Такаси Мурака-
ми и ouis uitton, Алекс Израэль 
и imowa. Никто из них не теряет 
собственную идентичность. Ко мне 
обращаются ries an oten, en i 
и omme es ar ons именно по-
тому, что видят смыслы, которые 
я заложил в свое искусство, считы-
вают посыл про гармонию куль-
тур, новую письменность, новую 
эстетику и экспрессию. Поддержка 
брендов помогает мне привлекать 
к сотворчеству классных профес-
сионалов — крутых видеомейкеров, 
фотографов, давать им хорошие 
бюджеты и гонорары. Я могу вы-

сказаться на аудиторию, которая, возможно, рань-
ше не интересовалась современным искусством, 
а я выполняю социальную функцию, показываю, 
что есть и такая карьерная парадигма. Я абсо-
лютно бесплатно выкладываю образовательные 
лекции: смотрите, изучайте, набирайтесь опыта. 
Я об являю на рынке серьезную стоимость креа-
тива, об ясняю важность продакшена и позволяю 
другим с этим рынком работать на приятных усло-
виях, оставаясь при этом независимым.

обло ка
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ÂÛÕÎÄ Â ÒÅÀÒÐ
Я не торопился работать с театрами при нашем по-
стоянном взаимном интересе , но в «Творческой ма-
стерской молодых хореографов» Мариинского все 
сошлось. Хореограф Илья ивой предложил мне 
видеооформление своего балета Tou h the light. На 
встрече с ним я понял, что это сильный проект с воз-
можностью независимого творческого высказыва-

ния. Несмотря на экспериментальный характер 
постановки, в ней были готовы принять участие 
реально крутые солисты и примы театра — Ека-
терина Кондаурова, Мария Хорева, Ксандер 
Париш. Мне важен уровень, на котором я выска-

зываюсь — и здесь он был серьезным. К первому 
опыту подобной работы я подошел со всей 
ответственностью, прописал с Ильей жест-
кий таймлайн: в таблице мы обозначили 
все задачи по дням. Илья разбил хореогра-

фический рисунок на отрезки по пятнадцать 
секунд, привязал их к му-
зыкальным отрывкам 

илипа Гласса такой же 
длительности и описал 
все движения текстом. 
А я выполнил по этой 
раскадровке рисунки. 

Мы начали 
с базы, осозна-

ния структуры, 
четкого видения, 

а потом нарастили 
весь креатив. Никто из нас 

ни разу не сорвал ни одного сро-
ка, все было суперпрофессио-
нально

ÔÀÁÐÈÊÀ ÏÎÊÐÀÑÀ 
Понимание того, что совре-
менный художник должен 
находиться на стыке разных технологий и направ-
лений, пришло ко мне довольно давно. Из лекций 
по маркетингу я почерпнул, что самые сильные 
бренды — зонтичные, что позиционирование 
должно транслироваться по разным каналам. С са-
мого начала мне было неинтересно быть дизайне-
ром, который рисует иллюстрации на заказ. Когда 
мой арт лет пять назад стал расходиться в соцсетях, 
мы с друзьями подумали, а почему бы не выпустить 

чехлы для телефонов. Монетизация молодых ху-
дожников часто происходит именно  через продажу 
принтов. Но я настолько перфекционистски подо-
шел к тому, как и где это должно быть напечатано, 
какую долю возьмет себе поставщик, где это будет 
продаваться, что не смог ни с кем договориться, не 
считая каких-то тестовых релизов и маленьких пар-
тий. Я решил замкнуть процессы на себе и с каждым 
новым проектом приобретал определенную экспер-
тизу: не просто делал крутой креатив, но и разбирал-
ся в процессах технологии, бизнеса, работы команды, 
циклов производства, релизов. Моя карьера доста-
точно быстро стала расти, я сотрудничал со всеми 
сегментами индустрии моды и дизайна, с брендами, 
которые представлены в оффлайне и онлайне. Рабо-
тая в коллаборации с такими брендами-гигантами, 
как i e или eebo , я изучил все стадии: как гото-
вятся крупные презентации, как выглядят ткани, как 
наносят размер на продукт, каковы сроки релиза, 
как снимают рекламные кампании. И теперь из 

группы мерча «ВКонтакте» с нулевым 
или минимальным доходом, сделанной 
из чистого интереса сделать что-то 
самому и узнать, как это, собственно, 
производить самому, выросла фабрика 
Покраса  меется.  Мы производим 
худи и футболки с шелкографией, кеп-
ки, шарфы, ремни, чехлы для телефо-
нов с многослойной печатью. С самого 
начала в моей команде арт-менеджер 
Полина Власова, которая взяла на себя 
управление и закупки, постоянно на-
ходит новые тренды и локальных ди-
зайнеров, Алена Ткаченко, ведающая 
логистикой, обратной связью с поку-
пателем и анализом продаж. К нам не-
давно присоединились дизайнер Алина 
Иванова, между прочим, победитель-
ница прошлогоднего конкурса «Новые 
имена в дизайне» журнала «Собака.
ru», где я был в жюри и заприметил ее. 

Еще у нас есть конструктор и контент-менеджер, а 
за с емки и лукбуки отвечает фотограф Илья Ров-
ный. Помимо этого у нас есть техническая часть: 
бухгалтерия, подрядчики, доставка, менеджер по 
контролю склада, менеджер на производстве — мы 
шьем все коллекции в Петербурге под нашим пря-
мым контролем, подрядчик по аксессуарной линии. 
Скоро заработает наш офлайн-шоурум — появятся 
администратор и продавец. Мы наращиваем мощно-
сти постепенно. Появилась какая-то сумма, она идет 
на более профессиональный фотоконтент, новое 
поступление — на сайт, тексты, smm. Я не забираю 
прибыль из оборота, а инвестирую ее в развитие: мне 
важно не личное обогащение, а возможность собрать 
команду, иметь в штате дизайнера, увеличить ресурс, 
чтобы экспериментировать. В этом году мы плани-
ровали активно расширяться — в апреле открыть 
магазин на Первой линии Васильевского острова 
в Петербурге и выйти с новой коллекцией, которая 
практически полностью готова и даже отснят ее лук-
бук в Париже, на международный рынок. Вероятно, 
все это немного откладывается, но пока мы усилимся 
в онлайн-пространстве

«Я инвестирую  
в развитие: мне важно  
не личное обогащение, 
а возможность  
увеличить ресурс, чтобы  
экспериментировать»





0

можно сдавать в аренду. И еще один момент: 
сейчас во многих странах об являют режим 

С, прекращают выдачу виз и приостанавли-
вают авиасообщение, популярные зарубеж-
ные направления закрываются. Так что на 
отдых в Сочи ожидается повышенный спрос. 

Н      
 К  Н   У  

Сейчас мы получаем проектное финанси-
рование в банке, чтобы начать продажи по 
эскроу-счетам. Параллельно на строительной 
площадке ведутся земляные работы. «Конди 
Нова» – очень амбициозный проект: на пло-
щадке кондитерской фабрики мы реализуем 
очень интересную концепцию жилья. на 
включает не только возведение новых домов, 
но и реконструкцию бывших производствен-
ных помещений под жилье. Впервые в фе 
появятся квартиры в стиле лофт с высотой 
потолка ,  метра, с возможностью обустрой-
ства антресольного этажа, с интересными 
планировками и панорамным остеклением. 

О      К  
 

На сегодняшний день в наличии  квартир и 
 коммерческих помещения. Тому, кто успеет 

приобрести их у застройщика, очень повезет. 
ы продали почти все еще до завершения 

строительства, спрос на об ект повышенный: 
квартиры и коммерческие помещения, так 
выгодно расположенные, всегда в цене. ома 
планомерно заселяются, в окнах зажигается 
свет, квартал начинает жить полноценной 
жизнью. Нам осталось ввести в эксплуатацию 
один дом и завершить благоустройство, и 
можно будет смело говорить, что это одно из 
лучших мест для жизни в фе. 

комфортные квартиры в новостройках – надежная инвестиция во все времена. 
тем более, когда речь идет об объектах российского застройщика с многолетней 
историей, подарившего городу квартал Энтузиастов. директор компании  
«талан - уфа» наталья Прыткова рассказала, что сегодня компания работает над 
не менее амбициозным проектом в уфе, «конди нова», и начала продажу видовых 
квартир в сочи, расположенных на берегу моря.

ВРЕМ   ИНВЕСТИРОВАТЬ
В  НЕДВИ ИМОСТЬ

Д      
    

  
Вложения в недвижимость – понят-
ный инструмент, в котором сочетают-
ся высокая доходность и надежность. 
Инвестиции в городские квартиры не 
требуют миллиардных капиталов и 
отличаются высокой ликвидностью. 
К тому же можно распоряжаться 
квартирой по-разному: проживать 
в ней, продать и получить доход или 
сдавать в аренду. Сейчас наметился 
тренд на снижение ставки рефинан-
сирования, значит, вклады дешеве-
ют. Поэтому самое время инвести-
ровать в недвижимость, особенно в 
новостройки. оходность обуслов-
лена ростом цен на рынке жилья и 
увеличением стоимости квартиры по 
мере строительства. 
Кроме того, компания «Талан» пред-
лагает несколько инвестиционных 
продуктов с гарантированной доход-
ностью до  годовых.

В      
    С  

   
. Р    

. 
 илые комплексы Rose el Mare и 
Golden Residence находятся в самом 
сердце ерноморских курортов, в 
прекрасных живописных районах 
и всего в пяти минутах от моря. 
Первый – в центре Сочи, второй – в 
центре Адлера.  ома сданы в эксплуатацию и готовы для 
проживания.  ы предлагаем видовые квартиры от  до 
7  кв. м, от лофт-студий до пентхаусов на верхних этажах 

с собственной террасой и завораживающими видами на 
море. 

Н      С  
По прогнозам экспертов, квартиры здесь будут только 
дорожать. Ведь Сочи – это цветущий солнечный город с 
благоприятным климатом, чудесная природа, соленый 
морской бриз. А если соскучитесь по зиме, то до Красной 
поляны рукой подать: на горных вершинах вас будет ждать 
снег. ить и работать в фе, а отдыхать в Сочи  со своей 
квартирой это гораздо удобнее. Летом сюда можно при-
езжать на море, а зимой  на горнолыжные курорты. а и 
в межсезонье скучно не будет: в Сочи регулярно проходят 
концерты и фестивали, есть театры, музеи, океанариум и 
дельфинарий. Пока вы находитесь в фе, квартиру в Сочи 

инвестиРуЙте в недвиЖиМостЬ 
«тАЛАн» – федеРАЛЬноГо ЗАстРоЙЩикА 
с МноГоЛетнеЙ истоРиеЙ: квАРтАЛ 
ЭнтуЗиАстов, конди новА, обЪектЫ 
в соЧи и дРуГиХ ГоРодАХ России. 
беЗ Рисков. всеГдА в Цене.

ул. юрупы, , тел. - -
аскрытие информации 

на сайте наш.дом.рф

  
  

  



Мультимедийный проект «УФА.СОБАКА.RU»
ЭТО ТЕПЕРЬ ЕЩЕ И БЮРО ИНТЕРНЕТ-РЕКЛАМЫ

Комплексные рекламные кампании в интернете и соцсетях

ЭЛИЗА САВАСИНА, 
издатель «Уфа.Собака.ru»
Наша редакция уже давно и глубоко погружена в онлайн. 
Мы понимаем все про digital-контент, и нам часто при-
ходится обучать смм-специалистов наших клиентов пра-
вильно его создавать. За три года мы провели несколько 
обучающих семинаров по интернет-рекламе. Кому, 
как не нам, знать все о взаимосвязи «люди — журнал — 
digital-пространство компаний — покупки»! 
И логично, что мы, наконец, идем дальше. Создаем 
собственное бюро, в котором сможем вместе с клиентами 
заниматься их продвижением в интернете.

НИКИТА БЕЗЗУБЕНКО, 
аналитик, трафик-менеджер
Бюро интернет-рекламы — это не типич-
ный формат работы с проектами, которые 
могут предложить агентства. Мы делаем не 
просто трафик из социальных сетей, а раз-
рабатываем решение для бизнеса, а также 
предоставляем прозрачную, и самое глав-
ное понятную аналитику для собственника. 
Количество проектов будет строго огра-
ничено. Наша цель работать с проектами 
долго и плодотворно. 
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